

Ne pleurez pas sur la cage de l'oiseau qui s'est envolé.

Ses sœurs, son frère et familles:

Adelheid et Arthur **Käser-Aeschlimann**, à Weier/BE, leurs enfants Anna **Käser** et Ronald **Keller** et leur fils Miron, Moritz **Käser**, Niklaus **Käser** et Jeannine **Stutzmann** et leur fils Janosh, Kaspar **Käser**;

Fritz **Aeschlimann**, à Merenschwand;

Sylvia et Denis **Chessex**, à La Sarraz, leurs enfants Camille et Grégoire;

Ursula et Michel **Reber**, à Chexbres;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Catherine AESCHLIMANN

survenu le 8 décembre 2018, à l'âge de 58 ans, des suites d'une grave maladie supportée avec beaucoup de dignité et de courage.

La cérémonie aura lieu en l'église catholique d'Oron-la-Ville le mercredi 12 décembre à 14 h. 30, suivie des honneurs.